

9月定例会

総合体育館をきれいなた姿に

平成28年8月臨時会は8月9日に、9月定例会は9月6日から26日までの21日間開かれ、教育長、教育委員会委員の任命に同意しました。他に工事請負契約3件、平成28年度補正予算6件などの議案11件を可決しました。（議案審議の結果は8ページに掲載）

平成27年度各会計決算認定7件は、決算特別委員会を設置し、慎重に審査されました。（審査内容は4〜7ページに掲載）

なお、7人の議員が一般質問を行い、町当局の考えをたずねました。（9〜13ページに掲載）



▲屋根もきれいに



補正予算 契約

塵芥処理場1号炉の伝熱管を交換

ことを可決しました。

質疑

問 今年の5月に伝熱管の腐食が確認されたとのことだが、予算化と契約の提案が9月までかかったのはなぜか。

答 腐食によりどのような影響があるのか数値などを確認し、リスクを検討する必要があったため9月定例会での提案となった。



▲塵芥処理場1号炉の空気予熱器

補正予算 南小に学童保育所を増築

南小では現在、校舎内で第2学童保育所を運営していますが、今後児童数の増加により待機児童が生じます。また、第2学童保育所として利用している教室を普通教室に戻す必要がありません。

そこで、新たに2階建ての建物を建築するための工事設計業務委託料を計上しました。

質疑

問 児童の増加に伴い、南小の学童保育施設を整

備するが、第1学童の建物は古くなっているため、今回の設計では建て直しも一緒に考えるのか。

答 現在72人で使用しており、23人の余裕があるが、平成30年には余裕がなくなる見込みである。そのため、第1・2学童も併せて、延べ200平方メートル程度の2階建てにする。水回りも各階に付

け、平成30年4月に開設の予定。

補正予算 契約

塵芥処理場1号炉の伝熱管を交換

ことを可決しました。

質疑

問 今年の5月に伝熱管の腐食が確認されたとのことだが、予算化と契約の提案が9月までかかったのはなぜか。

答 腐食によりどのような影響があるのか数値などを確認し、リスクを検討する必要があったため9月定例会での提案となった。

8月臨時会

契約 蓮池小プール 生まれ変わる

老朽化したプールを全面改修します。工事の概要は、プールサイドが面積416平方メートル、災害用取水口と消火用取水口をそれぞれ1カ所・日除けシエルターを2カ所・トイレ・更衣室・倉庫・機械室・管理室・放送設

備などを配置します。塩谷建設㈱と1億7928万円で契約することを可決しました。工期は平成29年3月24日までです。

質疑

問 放送管理室が設置されているが広さは。救護室的な役割を持たすのであればベッドなどの備物を置く予定なのか。

答 広さは約6畳で、体調不良の時に休憩などにも使用できる。備品などは今後検討する。

契約 屋上・外壁を改修工事 工事中も体育館は使用可能

町の臨海部にある総合体育館大体育室の屋上が老朽化してきており、屋上防水と外壁改修工事を行います。大体育室の使用については可能です。屋上防水改修面積は2511平方メートル、外壁改修面積2053平方メ

ートルです。改修工事により、うみえる広場からの景観が良くなります。(株)加古川組と4471万円で契約することを可決しました。工期は、平成29年1月31日までです。

質疑

問 屋根の塗装材を、隣接するうみえる広場と調和するような色調にできないか。

答 色調の変更は予算に影響しないので、業者と話し合いの上検討したい。

一般会計補正予算

●歳出の主なもの

南小学童保育所を増築するための工事設計	239万円
塵芥処理場の1号炉の補修	8283万円
保育所支援システム導入	400万円
保育所に事故防止カメラを設置	30万円
町営住宅退去後の修繕費用	128万円

人事 教育長・教育委員決まる

任期満了に伴い、教育長に横田一氏（加古川市）を再任し、教育委員に田尻美恵子氏（東野添）を新たに任命することに同意しました。

ともに任期の開始は平成28年10月1日からで、教育長は3年間、教育委員は4年間です。